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努力工作
就是对生活最好的热爱
专访合肥龙湖营销总监顾涛

记得第一次见他，是2017年7月，黑框眼镜，灰色的POLO衫加卡其色休闲裤，活脱脱一个
大学生模样。同行的人介绍这是合肥龙湖的营销总监，内心暗暗吃惊，这么年轻的营销总监还
是第一次见，也多了几分好奇。现在，专访到合肥龙湖营销总监顾涛，带领大家一起领略他变
换微妙的棋局世界，感知他从青涩到成熟的地产人生。 □ 毛天润

合肥龙湖营销总监顾涛来了，作为星地产改版以后

人物专访的第一位嘉宾，短短的几十分钟访问，感受到他

对龙湖对地产对生活的热爱。临走之前，顾涛带记者参

观了他的办公室，书柜里面放的有管理学的书，营销学的

书，还有几本史书，说到为什么喜欢读历史，他推了一下眼

镜笑了笑说：“以铜为镜，可以正衣冠；以古为镜，可以知

兴替；以人为镜，可以明得失。还是要多看看历史书啊。”

他的办公桌正对面贴了几个大字“拼搏到无能为力”，看

似很心灵鸡汤，但其实他和他的团队就是这样做的，为了

一个项目前期加班加点的调研，然后再根据数据进行最

合理的项目建设和项目规划，为了能够给客户提供最好

的住房体验，团队还深入市民之中聆听他们的想法，他

们不是说要造一个房子就可以了，而是真诚用心的去给

客户一个家，一个温暖的家。

作为合肥龙湖的领军人物，顾涛参加了星地产栏目

的快问快答环节。

Q:目前整个合肥市场的商业市场冰火两重天，您对

瑶海天街项目胜券在握么？

A:确实，合肥现在的商业冰火两重天，好的商业火爆

的不得了，卖商铺和商办类产品也卖的特别好，做得不好

的商铺，就算是打5折都卖不动。

我对瑶海天街肯定是非常有信心的，商业的逻辑是看

“品牌、商业运营、人流导入、产品优势、区域供需不平衡”这

几个因素，龙湖瑶海天街集合了龙湖品牌、天街超强的商

业运营，地铁之上，长江东路主干道上，公交车站旁，24小

时营业商业街，片区3公里未来40万人口的消费集中等各

类优势，瑶海天街没有不成的理由。现在我们自己的员工

都在买天街的商铺和LOFT产品，相信这会是城东最好的

商业新区。造福城东人民，未来城东也有不夜城了。

Q：您在今年的媒体答谢会有提到，2018年是合肥龙

湖品牌元年，到现在有哪些动作呢？

A：今年年初，合肥龙湖便迅速启动了2018合肥龙湖

品牌活动“龙民记”方案。截至目前已经先后组织了几场

业主采摘季和多场业主观影季活动，近期也组织了业主

参加环巢湖公益徒步行活动、携手网红龙虾店大宴庐州

等活动。今年夏天合肥龙湖还将举行小龙人成长计划活

动，邀请龙湖业主带上孩子一同前来参加。此外，下半年

还将举行一系列包含公益、采摘季、观影季等业主活动。

Q:前段时间，龙湖在瑶海再落一子，想问下顾总对这

个区域怎么看？

A：今年是我在龙湖的第8年了，在这近8年时间，我

应该跑过了超过10个城市，每到一个城市，都会研究城市

的发展，到最后你会发现像合肥这样的二线且是省会城

市大多数还是呈现多元多中心的发展趋势。城东超过

150万的常住+流动人口，这还不包含肥东县，人口密度在

合肥九大区数一数二，这个区域一定会形成中心，这是城

市发展的自然规律。谁尽早在城东布局，谁就能越早获

益。龙湖现在城东拿下瑶海天街，随后拿下E1801地块，

也是全力布局城东，天街开业之后，我相信整个城东的人

流，消费都会有聚焦，中心逐渐形成，待到那时，整体的固

定资产水平价格一定大幅提高。随着医疗、教育、交通、

商业等方面的不断完善，东部新城的价值在不断突显，未

来这个区域的发展会越来越好。

Q:合肥现在已经有越来越多的龙湖粉了，期待你们

多拿地，后期有什么计划吗？

A：我们近期在拓展安徽省的地级市项目，也希望将龙

湖的产品拓展到整个安徽省，为例如阜阳、芜湖、蚌埠、滁

州等城市带来改善类的住宅产品。有合作项目，也有独立

开发的项目，地级市的朋友们可以期待下。

□
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义无反“顾”庐州观“涛”

初来合肥，印象深刻
在多次的产品发布会上，顾涛都会提及一个

词，那就是新合肥人。对新合肥人这样一个身份

来说，他表示既紧张又期待。顾涛笑着说：“我觉

得合肥真的很好。之前没来过这座城市，对整个

安徽的印象就是黄山、九华山，如今到合肥，觉得

这座城市充满魅力。现代又有历史人文气息，美

丽又充满时尚元素，包容性强。”

对于近期抖音上突然爆火的#晚安合肥#话

题，顾涛说他也有关注，并且将很多航拍合肥的

视频分享给朋友，他的朋友们都很惊讶，原来合

肥这么现代这么美。“我说的是抓紧买房，买固定

资产，合肥一定会有新一轮的涨价，它对外来人

口有极强的吸附力。”

从青涩到成熟，和龙湖一起成长
顾涛在大学时代就开始进入龙湖实习，毕业

以后就留在龙湖工作，他表示：“进入龙湖确实是

我人生的转折点。龙湖是一家特别有活力也特

别有魅力的企业。首先，龙湖特别愿意给年轻人

机会，进入我们公司，你会发现大部分都是年轻

的面孔，充满活力，勇于挑战，也勇于创新，而公

司也愿意给这样的兄弟姐妹们更多的机会，平台

和责任，也给我们犯错的空间，在磨砺过程中不

断成长，不断打磨。”

据了解，龙湖对于年轻毕业生们的培养很重

视，公司有很多年轻人一毕业就来到龙湖，一路

成长起来，现在都是各个部门中坚力量。顾涛还

说:“整个龙湖的企业文化特别好，简单直接，对事

不对人，不用在做人和做事之间选择，龙湖的同

事又都有坚韧踏实，勇于担当的气质，这样的企

业文化对于年轻人来说就是一片成长的沃土，一

批影响着一批，大家都会慢慢受到感染。”

做热爱的事情，不怕挑战
任何一个品牌新进一个城市的时候总会面

临很多困难和挑战，顾涛也不例外，他说：“刚来

合肥的时候，人生地不熟，品牌需要落地，项目需

要拓展，望江台·璟宸和紫云赋需要打开市场，那

时候是会有些不适应。特别感谢合肥地产圈的

媒体朋友们，大家友好并且开放，帮我助我度过

了前期艰难的时间，在这也表达下自己的感谢。”

对于现在所从事的行业，顾涛开心的说：“我

现在做的就是我最想做的事情，在龙湖每天都会

遇到新的事物，遇到新的挑战，也会遇到新的机

会，我还是很热爱我的工作的。我在我的岗位，尽

我所能为公司创造更大的价值，一步一个脚印。”

同事们眼中的顾涛
访问快要结束的时候，记者随机采访了正在

工作的顾涛的同事，看看他们是怎么评价这个阳

光年轻的营销总监。大家都挺喜欢和顾涛在一

起工作、聊天的，一位男同事说：“顾总是一个充

满正能量的人，不管任何时候都保持着工作激

情，遇到困难总会排除万难，想出最佳的解决方

案。他也经常给员工分享自己觉得不错的内容，

希望大家多学习，多进步。”

记者采访曾经在龙湖实习过的一个女生，她

说：“顾总本人很积极上进，有魄力和领导力，工

作之余又很平易近人，没有领导架子，和团体成

员关系都很好。”

对于大家的评价，顾涛说：“我觉得我工作还

是比较努力的，对弟兄们要求也比较严格，还有

就是睡得很晚，很能熬夜，感觉我的时间好像要

比别人更多一点。”


